



Vélothon - [www.velominex.ch](http://www.velominex.ch)

Rotary clubs : Boudry-La Béroche, La Chaux-de-Fonds, Montagnes neuchâteloises, Neuchâtel, Neuchâtel-Vieille-Thielle, Val-de-Travers, Les Reussilles, Les Rangiers et Rotaract Club Neuchâtel



Fondation mine-ex Rotary CH/FL

[www.mine-ex.ch](http://www.mine-ex.ch)

Aide aux victimes, interdiction des mines

### **Remise d'un chèque de 30,000 francs à la fondation mine-ex**

Le 7ème Rotary mine-ex vélothon populaire s'est déroulé en août dernier au départ de Couvet. Cette action de parrainage menée par les 6 clubs Rotary neuchâtelois, le RC des Reussilles, le RC des Rangiers ainsi que le Rotaract Club de Neuchâtel a permis de récolter 30,000 francs. Un chèque a été remis à Neuchâtel le 21 février à la fondation Rotary mine-ex. Le vélothon du Rotary est intégré à la fameuse cyclo sportive Jean-Mary Grezet. L'édition 2011 a accueilli plus de 300 cyclistes débutants ou entraînés, sur des boucles de 15, 60 et 120 km. Les participants au vélothon sont parrainés par des amis, parents ou collègues qui donnent à leur poulain un montant fixé par eux-mêmes pour chaque kilomètre pédalé. A l'issue de la course, un brunch réunissant 200 cyclistes, amis et sponsors a contribué au succès de la manifestation. Les 7 derniers vélothons ont permis de verser au total 230,000 francs à mine-ex.

Lors de la remise du chèque, le gouverneur Peter Pfister a trouvé formidable la collaboration entre les 9 clubs. Le président du CO du vélothon, Pascal Rohrer, a félicité les Rotaractiens pour leur engagement et leur dynamisme. Quant à Peter Eichenberger, président du conseil de fondation, il a souligné l'importance du vélothon, source stable et régulière de revenu pour le budget de la fondation (900,000 francs par année). Mine-ex est animée d'une double ambition: faire en sorte que les victimes des mines antipersonnel soient de nouveau considérées comme des êtres humains à part entière et les aider à retrouver leur autonomie. Afin d'agir efficacement, les activités sont concentrées sur le Cambodge et l'Afghanistan. Le président a rappelé quelques chiffres sur le Cambodge :

- Environ 13 millions d'habitants
- Environ 40,000 amputés
- Dont 6000 environ ont besoin de remplacer leurs prothèses chaque année
- Approximativement 240 nouvelles victimes s'ajoutent chaque année à ce nombre
- La fabrique de composants de prothèse soutenue par la fondation fournit gratuitement ses pièces à 11 centres orthopédiques répartis dans l'ensemble du pays
- Superficie du pays: environ 180 000 km<sup>2</sup>
- Environ 560 km<sup>2</sup> sont minés
- Annuellement, le déminage réalisé couvre environ 18 km<sup>2</sup>, déminer l'ensemble du pays prendra donc encore au moins 20 ans!

Les cyclistes et sympathisants de la cause peuvent déjà noter la date du prochain vélothon mine-ex : 19 août 2012!